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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 17)    odg  30.09.21   Piano Attuativo PA 15D in loc. la Ferrantina, 
Adozione; 

Presidente Andreani: ”Sindaco!” 

Sindaco: “Si! Si tratta finalmente, mi sentirei di dire, piano attuativo Ferrantina 15D, perché 

finalmente? perché è una previsione che risale già a qualche anno fa e di fatto, è la previsione, 

l’intervento che va a chiudere la zona industriale, l’ultima della Ferrantina. Si tratta, siamo a 

Nord diciamo la zona Nord della Ferrantina si va quindi in continuità con quelli che sono che è 

stata la lottizzazione le varie lottizzazioni che sono intercorse in quella zona industriale che 

ormai è una delle più importanti, in Casentino è sicuramente la più importante, ma anche a 

livello provinciale tant’è che nel censimento Istat è stato individuato Bibbiena come uno dei 

distretti industriali italiani che sono 141 e uno di questi è proprio Bibbiena e certamente il 

cuore è la zona produttiva della Ferrantina. Con questo piano attuativo viene realizzato, si da 

quindi attuazione alla previsione che è che era prevista appunto nel nostro regolamento 

urbanistico quella della denominazione  15D e quindi partiranno dopo l’approvazione  e le 

pubblicazioni partirà la lottizzazione la realizzazione di lotti artigianali industriali oltre che 

chiaramente di tutte quelle che sono più opere pubbliche a servizio  di questi fabbricati ma 

anche a servizio della …..verranno realizzati ….della lottizzazione stessa. Siamo contenti 

perché comunque è un po’ la ciliegina sulla torta di quella zona perché davvero è una zona 

importante e questa lottizzazione permetterà di dare fiato e sfogo anche alle necessità, e 

quindi alle necessità alle aziende del nostro territorio che potranno trovare espansione”. 

Presidente Andreani:” Interventi? si mette a votazione contrari? astenuti? 3 Favorevoli?10 

Approvata con voti 10 favorevoli, contrari , astenuti 3. Immediata eseguibilità contrari? 0 

Astenuti? 3 favorevoli? 10 stesso esito”. 

 

  


